

Ressort: Entertainment

Rachel Bilson ist ein Outdoorfan

Los Angeles, 14.06.2013, 16:10 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Rachel Bilson ist nach eigenem Bekunden ein Outdoorfan. So absolviere die 31-Jährige lieber eine lange Fahrradtour als im Fitnessstudio zu schwitzen.

"Ich bin ein Outdoorfan. Im Studio wird mir nach fünf Minuten langweilig, da plane ich lieber eine Radtour über 20 Kilometer und trete dann kräftig in die Pedale", verriet der Hollywood-Star im Gespräch mit der "Shape". Das Ziel von Bilson sei es täglich zu trainieren, "auch wenn der Terminplan eng ist". Zudem koche der "Hart of Dixie"-Star leidenschaftlich gerne. "Ich koche unheimlich gerne. Viel Huhn, am liebsten in einen Taco gerollt. Mit frischer Guacamole - genau mein Ding." Gleichzeitig gestand Bilson, dass sie bei Chips und anderen Snacks schwach werde. "Wenn eine Tüte `Cheetos` herumliegt, ist sie kurz darauf leer."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15859/rachel-bilson-ist-ein-outdoorfan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com